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Diretor de site de apostas fala sobre escândalo no futebol brasileiro e lamenta: 'O país tem muita
tendência à corrupção'  (2:04)
Quem acompanha futebol e outras modalidades tem visto como as empresas de apostas estão
cada vez mais presentes no esporte  brasileiro nos últimos anos, seja com propagandas, seja
com patrocínios a clubes e outras instituições do meio.
E elas, claro, são  parte importantíssima e interessada no escândalo que tomou conta do futebol
nacional e virou caso de polícia.
Mas como elas veem  esta situação? Como se posicionam? E o que fazem para tentar combater
a manipulação de resultados e o aliciamento de  atletas?
A ESPN foi atrás destas respostas.
E ao todo, 28 companhias, de forma independente ou por meio de associações que fazem  parte,
responderam à reportagem.
Além de todo o conteúdo ESPN, com o Combo+ você tem acesso ao melhor do entretenimento
de  Star+ e às franquias mais amadas de Disney+.Assine já!
Foram duas perguntas iguais feitas a todas.
1 - Como a empresa vê  este escândalo de apostas no futebol brasileiro?
2 - O que as empresas de apostas podem fazer para ajudar no combate  ao aliciamento de
jogadores?
De forma geral, como o ESPN.com.
br mostrou em matéria do último dia 12 de maio, as empresas  de apostas defendem a
regulamentação do setor.
E no que diz respeito ao escândalo atual, que veio à tona por meio  das operações Penalidade
Máxima I e II, do Ministério Público de Goiás (MP-GO), elas se veem como vítimas e entendem 
que o caso prejudica suas atividades.
Duas associações representam a maior parte das companhias de apostas no Brasil, sendo elas a 
Associação Nacional de Jogos e Loterias (ANJL), com 15 integrantes (veja todos abaixo), e o
Instituto Brasileiro do Jogo Responsável  (IBJR), com nove participantes (lista abaixo também).
Mesmo fazendo parte da ANJL, a GaleraBet também respondeu às questões de forma
independente;  em nenhuma das associações citadas acima, Casa de Apostas, Esportes da Sorte
e Vai de Bob enviaram suas considerações; enquanto  que a LeoVegas enviou parte de seu
relatório anual no qual aborda suas maneiras de lutar contra a manipulação.
1 -  Como a empresa vê este escândalo de apostas no futebol brasileiro?
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Resposta da ANJL, que representa 1 - GaleraBet/PlayTech, 2 -  Kaizen, 3 - Betano, 4 -
BIG/Ceaser's Sportbook, 5 - F12, 6 - PagBet, 7 - BetNacional, 8 - Mr.
Jack,  9 - Primtemps, 10 – BetFast, 11 – Okto, 12 - Aposta Ganha, 13 - Liderança Capitalização,
14 – Parimatch,  por meio do CEO da empresa, Wesley Cardia:
"A Associação Nacional de Jogos e Loterias (ANJL) acredita que a manipulação de  resultados de
jogos de futebol abala a credibilidade do esporte no Brasil, além de prejudicar casas de apostas e
apostadores.
Nós  reafirmamos nosso repúdio a ações de cunho ilícito que prejudiquem o esporte, a prática do
jogo responsável, a integridade dos  resultados e, principalmente, as casas de apostas
esportivas, que figuram como principais vítimas das fraudes ocorridas.
Esse é o ponto crucial:  as casas de apostas são as grandes prejudicadas pela manipulação de
resultados.
A manipulação de qualquer aspecto de eventos esportivos traz  prejuízo às casas de apostas,
seja financeiro, seja de imagem, uma vez que elas são as primeiras vítimas desses atos  ilegais.
Governo, esporte e apostadores também são prejudicados.
O primeiro, porque perde arrecadação de impostos; o esporte, porque vê betaposta credibilidade
abalada;  e os apostadores, porque os resultados são desvirtuados, impedindo que betaposta
previsão de resultado natural seja alcançada.
A ANJL enfatiza a  necessidade da regulamentação do setor, para que sejam adotadas medidas
ainda mais eficazes e contundentes por meio de parcerias entre  os setores público e privado,
com o objetivo de eliminar esse tipo de prática ilegal no mercado brasileiro A ANJL  apoia a
apuração dos fatos, confiante na atuação das autoridades competentes e na punição exemplar
dos envolvidos."
Resposta do IBJR, que  representa 1 - Bet365, 2 - Betsson Group, 3 - Betway Group, 4 - Entain
(SportingBet), 5 - Flutter (Betfair),  6 - KTO Group, 7 - Netbet Group, 8 - Rei do Pitaco e 9 - Yolo
Group (Sportsbet.
io), 10  - Pay4Fun, por meio do diretor-presidente do órgão, André Gelfi:
"Nós ficamos surpresos.
A gente tem que se manifestar e esclarecer o  que está ao nosso alcance.
Até mesmo no ponto de vista do Jogo Responsável.
Integridade é um dos nossos alicerces.
Estamos engajados nisso.
Há  alguns dias, anunciamos nossa parceria com a IBIA – International Beting Integrating
Association, principal entidade do segmento -, que se  dedica ao monitoramento desde 2005 na
Europa.
Firmamos um acordo para o trabalho no Brasil.
A gente está aberto para colaborar, mas  até agora não fomos procurados."
Resposta da Casa de Apostas, por meio de Hans Schleier, diretor de marketing da empresa:
"Estamos acompanhando  tudo com muita atenção.
É um tema que vai ao encontro dos interesses de indústria, governo e clientes em geral.
É importantíssimo  que se apure os responsáveis, bem como todos os envolvidos em qualquer
tipo de fraude, seja no mercado das apostas  esportivas ou não, lembrando que as casas de
apostas são as mais prejudicadas."
Resposta da Esportes da Sorte, por meio de  Darwin Filho, CEO da empresa:
"Acompanhamos com bastante apreensão a divulgação de diversos casos de manipulação de
resultados no futebol brasileiro,  porém, também esperançosos que a ação do poder público
visando a criminalização dos agentes responsáveis por esses atos surta efeito,  para que
possamos mitigar esses problemas e prevenir futuras ocorrências semelhantes.
O nosso setor, de apostas esportivas, em conjunto com os  clubes, são os principais prejudicados
por esses atos marginais praticados pelos crimonosos identificados pelas tarefas investigativas."
Resposta da GaleraBet, por meio  de Marcos Sabiá, CEO da empresa:
"Nós, do GaleraBet, vemos com extremo pesar e com o sentimento de que somos duplamente 
vitimizados por este tipo de ilícito, seja enquanto parte da sociedade, que vê betaposta paixão



nacional maculada, seja enquanto casas  de apostas, diretamente afetadas por estas fraudes."
Resposta do Vai de Bob Apostas Esportivas, por meio de Thomas Carvalhaes, diretor-executivo
da  empresa:
"Infelizmente, a análise tem que ser feita de uma forma um pouco mais profunda do que aposta
esportiva, tem que  de fato ser analisada a questão futebol brasileiro e a questão cultural.
Infelizmente, nós sabemos que o Brasil tem muita tendência  à corrupção, um problema que é
enraizado culturalmente.
Nós temos pessoas que encontram e vão continuar encontrando formas de tirar vantagens.
Importante  salientar que a casa de apostas é meramente vítima desta questão.
Por quê? Porque uma pessoa que vai lá e combina  um resultado com um time de futebol ou com
um jogador de futebol é uma pessoa que está buscando ganhar  um dinheiro injusto em cima da
casa."
Posicionamento da LeoVegas, por meio de parte de seu relatório anual:
"A manipulação de resultados  é considerada uma das maiores ameaças à integridade dos
esportes competitivos.
Prevenir, detectar e processar a manipulação de resultados exige colaboração  entre esporte,
empresas de jogos e aplicação da lei pelas autoridades.
O esporte educa seus atletas, as empresas têm a responsabilidade  de monitorar todas as
transações relacionadas a jogos a fim de identificar desvios ou resultados inexplicáveis.
Na indústria de jogos digitais,  as empresas têm a oportunidade em tempo real de analisar
apostas, comportamento do jogador e os movimentos das probabilidades.
Partidas suspeitas  são relatadas, dependendo da jurisdição, às autoridades e órgão esportivos
competentes.
A manipulação de jogos é combatida com sucesso quando empresas  de jogos, autoridades e
associações esportivas colaboram entre si."
Apostas esportivas ilegais viraram alvo de investigação da Polícia Civil Getty Images
2  - O que as empresas de apostas podem fazer para ajudar no combate ao aliciamento de
jogadores?
Resposta da ANJL, que  representa 1 - GaleraBet/PlayTech, 2 - Kaizen, 3 - Betano, 4 -
BIG/Ceaser's Sportbook, 5 - F12, 6 - PagBet,  7 - BetNacional, 8 - Mr.
Jack, 9 - Primtemps, 10 – BetFast, 11 – Okto, 12 - Aposta Ganha, 13  - Liderança Capitalização,
14 – Parimatch, por meio do CEO da instituição, Wesley Cardia:
"As grandes empresas estão atentas aos movimentos  de manipulação porque elas são as
vítimas e não podem aceitar que atos ilegais sejam feitos sem a devida punição.
As  empresas associadas à ANJL estão estudando várias medidas que podem adotar, desde
campanhas de educação de atletas, excepcionar determinadas apostas  (como, por exemplo, não
aceitar apostas em números de faltas ou pênaltis ou cartões amarelos) e fazer convênios com as 
autoridades para municiá-las com informações que possam acelerar ações policiais e legais para
deter os bandidos que estão manchando o  esporte brasileiro."
Resposta do IBJR, que representa 1 - Bet365, 2 - Betsson Group, 3 - Betway Group, 4 - Entain 
(SportingBet), 5 - Flutter (Betfair), 6 - KTO Group, 7 - Netbet Group, 8 - Rei do Pitaco e 9  - Yolo
Group (Sportsbet.
io) e 10 - Pay4Fun por meio do diretor-presidente do órgão, André Gelfi:
"O que fazemos é trabalhar  a prevenção.
Basicamente, educar.
Fazer com que esse crime seja o menos provável de acontecer.
Quando isso ocorre, é que o crime se  alinhou ao esportista.
Temos que ir na fonte.
Onde isso está acontecendo? Tem que conscientizar...
Além de todo o arcabouço de consequências, caso  estas externalidades sigam acontecendo.
O trabalho passa pela regulamentação das apostas.
Hoje, a gente não tem um mercado de apostas nacional.
Isso facilita  que o criminoso atue.



Quando tivermos a regulamentação estabelecida, a relação passa a ser completamente
diferente."
Resposta da Casa de Apostas, por  meio de Hans Schleier, diretor de marketing da empresa:
"Nós acreditamos firmemente que a regulamentação trará mecanismos e responsabilidades para
toda  e qualquer manipulação de resultados.
A regulamentação trará segurança para as empresas e para os apostadores, uma vez que as
entidades  e empresas estejam habilitadas para compartilhar dados para detectar
comportamentos suspeitos.
Também vai ajudar a deixar mais transparente as relações com  clubes, entidades, empresas e
os próprios apostadores.
E temos rigorosas regras de compliance junto às empresas que controlam essas eventuais
irregularidades  em apostas, uma delas a SportRadar, por exemplo, que atua junto às
federações."
Resposta da Esportes da Sorte, por meio de  Darwin Filho, CEO da empresa:
"O Esportes da Sorte posiciona-se ao lado da autoridade policial/judicial e à total disposição para
auxiliar  com dados e informações pertinentes as investigações em curso.
O mercado urge por punições aos responsáveis e estabelecimento de protocolos de 
comunicação entre os entes público e privado objetivando a prevenção à fraude e antecipação de
potenciais movimentos criminosos.
E temos rigorosas  regras de compliance junto às empresas que controlam essas eventuais
irregularidades em apostas, uma delas a SportRadar, por exemplo, que  atua junto às
federações."
Resposta da GaleraBet, por meio de Marcos Sabiá, CEO da empresa:
"A fim de coibir e combater essas  ações criminosas, além de contar com estruturas, inteligência
e tecnologia que busquem identificar e combater estas práticas, somos incentivadores de  ações
conjuntas que envolvam toda a comunidade do esporte na prevenção e na punição a estes mal
feitos, através de  ações educacionais junto aos atletas e dirigentes, para que desde as
categorias de base haja a conscientização dos riscos e  instrumentos de prevenção, reporte às
autoridades e punição dos envolvidos."
Resposta do Vai de Bob Apostas Esportivas, por meio de Thomas  Carvalhaes, diretor-executivo
da empresa:
"Punições cada vez mais duras, como suspensão permanente do esporte, tanto do atleta
envolvido quanto, potencialmente, do  clube em caso de recorrência de questões assim.
Então, acredito que o que nós [empresas de apostas] podemos fazer é participar  do diálogo, nos
colocando, mais uma vez, como vítimas de situações assim e exigir e colocar situações para que
o  diálogo aconteça e, eventualmente, este tipo de situação deixe de existir no esporte brasileiro."
Posicionamento da LeoVegas, por meio de parte  de seu relatório anual:
"A manipulação de resultados é considerada uma das maiores ameaças à integridade dos
esportes competitivos.
Prevenir, detectar e  processar a manipulação de resultados exige colaboração entre esporte,
empresas de jogos e aplicação da lei pelas autoridades.
O esporte educa  seus atletas, as empresas têm a responsabilidade de monitorar todas as
transações relacionadas a jogos a fim de identificar desvios  ou resultados inexplicáveis.
Na indústria de jogos digitais, as empresas têm a oportunidade em tempo real de analisar
apostas, comportamento do  jogador e os movimentos das probabilidades.
Partidas suspeitas são relatadas, dependendo da jurisdição, às autoridades e órgão esportivos
competentes.
A manipulação de  jogos é combatida com sucesso quando empresas de jogos, autoridades e
associações esportivas colaboram entre si.
"E a regulamentação?
No dia 11  de maio, o governo federal divulgou detalhes a respeito da proposta regulamentadora
para o mercado de apostas esportivas, criada pelo  Ministério da Fazenda.
De acordo com a pasta, as empresas serão taxadas em 16% da receita obtida.



Já os ganhadores das apostas  pagarão 30% de imposto de renda em cima do dinheiro recebido.
Haverá isenção apenas para valores inferiores a R$ 2.112,00.
De acordo  com Fernando Haddad, ministro da Fazenda, o governo federal espera arrecadar
entre R$ 12 e R$ 15 bilhões por ano.
O  projeto, que neste momento está com a Casa Civil, chegará como Medida Provisória ao
Congresso (Câmara e Senado).
Assim que for  editado, o projeto deverá entrar em vigor em um período de até quatro meses.
A regulamentação ganhou força depois das operações  Penalidade Máxima I e II.
Quantos clubes da Série A do Brasileirão têm empresas de apostas como patrocinador máster?
Dos 20 clubes  que compõem a primeira divisão do futebol brasileiro, 12 deles contam com
companhias de apostas como patrocinadores máster.
Veja a lista  abaixo:
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portivas legítima com bônus. Betanos foi lançado pela primeira vez em betaposta 2024 mas
e então, expandiu-se para vários outros países.  Nossa revisão Betanas, encontrou um
s de boas-vindas emocionante para novos jogadores e outras ofertas de bônus durante
o ano. Revisão  BetaNOS 2024 Classificação de especialistas para esportes e cassino
ranis.ng : comentários: Betanós Betas da Kaize
produzido pelo Apostagolos vai te ensinar a fazer apostas online com segurana. Afinal,
com o mercado de aposta esportivas 7 on-line em betaposta alta no Brasil, no faltam opes.
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No mundo de carros autônomos, igniçãos sem chave e portas para carregamento hoje betaposta
dia é difícil imaginar como
grande grandes.
O  pequeno Volkswagen Beetle de duas portas já foi.
Mas no México, onde o último Beetle saiu da linha de produção na  fábrica principal do
Volkswagen betaposta Puebla s Fábrica emblemática 'S", a partir 2003, vive um carro corajoso.
Reinventado e revigorada  por seu legado cultural; O mexicano é uma das poucas áreas
remanescentes que ainda tem sabor à febre-desescaroçamento (Beekle fever).
O  motor traseiro, exterior e refrigerado a ar do carro curvilíneos colorido de automóveis o
impulsionou para um nível da fama  que nenhum veículo à gasolina alcançará novamente.
Enquanto histórias fonding dos veículos amoroso vagam betaposta nossas memórias que já foi 
best-seller mundial automóvel quase desapareceu das estradas americanas; consignado aos
museus automotivo...
Patrulhando as ruas da Cidade do México, atravessa estradas  de montanha na Serra Norte
betaposta Oaxaca e operando como um caminhão convertido servindo iguarias mexicanas o
"Vocho", que  é conhecido no mexicano.
Momentos antes de ser interrompido pelo barulho característico do Vocho que chega ao maior
evento da Volkswagen  no estado central mexicano Hidalgo, presidente dos "Ixmi Volks Club",
Jesus Delgado disse à betaposta : “Quando ouço o  motor dum voco a chegar na minha casa
vejo-me despedir das minhas lojas. Vejo mais emoção nas memórias dele quando  ele me levou
para betaposta primeira aula com uma mulher”.
O primeiro Beetle chegou às costas mexicanas betaposta 1954 como parte  de uma exposição
para mostrar o crescimento industrial da Alemanha. As vendas estavam aumentando lentamente
nos Estados Unidos, mas a  Volkswagen estava lutando contra os sentimentos anti-alemãe do



pós guerra pelo carro que havia sido concebido sob direção Adolf Hitler  'em 1934'.
Hitler tinha confiado o trabalho de fabricação um carro pequeno e acessível para fabricante
Ferdinand Porsche, mas a  explosão da Segunda Guerra Mundial interrompeu produção
comercial. Ele não recomeçou até 1945 quando as forças aliadas descobriram os restos 
bombardeados betaposta uma fábrica no norte alemão onde estava estacionado entre escombros
apenas Volkswagen Beetle ndia
Foi preciso uma faísca de  brilho do executivo publicitário judeu-americano Julian Koenig para
que as marés da Volkswagen mudassem. Ao lado dos seus admen na  Madison Avenue, ele
lançou a betaposta lendária campanha publicitária minimalista "Thinking Small", o qual afastou os
americanos das dispendiosaes carroças  familiares e transformou numa nova realidade betaposta
carros pequenos mais eficientes com combustível ou acessíveis às massas...
Mas ninguém poderia ter  previsto a improvável evolução do Fusca betaposta um símbolo de
contracultura e talismã da flor movimento poder nos EUA.
medida que  a Guerra do Vietnã se enfureceu, o Fusca cresceu para incorporar um poderoso
movimento social gerado por protestos anti-guerra betaposta  toda América. E depois continuou
representando "paz" durante todo esse período; Beetles chegou às multidões no Festival de
Woodstock 1969:  era uma pessoa abandonada (ou seja simplesmente) sem desculpas – símbolo
das estruturas contracapitalistas amorosamente abraçadas pelas culturas hippie da  época - mas
tinha crescido muito até representar tudo aquilo com quem os nazistas na Alemanha nazista
odiavam!
Em 1972, era  o carro mais produzido do mundo que se beneficiava da fama mainstream de "The
Love Bug" e uma forte cadeia  produtiva com a nova fábrica betaposta Puebla.
Quando a Volkswagen chegou ao tempo de produção do carro betaposta 2003 devido à  queda
nas vendas e o desejo para construir alternativas mais modernas, os Beetle já eram fabricados no
México há anos.
Pouco  depois do anúncio, a News informou que "tornou-se óbvio o fato de betaposta herança
permanecer vibrante".
Mas desde então, leis  mais duras de poluição do ar e o aumento dos custos com combustível
gradualmente a tiraram das estradas da Europa  ou nos Estados Unidos onde os carros estão
servindo seu capítulo final imponente longe aos olhos públicos.
Chris Pratt restaurou seu  próprio actor de 1965, o Beetle betaposta 2024, descrevendo-o "como
um sonho para rolar pelas colinas Hollywood dentro." No mesmo  ano comediante Jerry Seinfeld
vendeu betaposta modelo branco 1960 equipado com uma máquina 36hp por BR R$ 121.000.
Mas no  México, você nunca está longe de ter um vislumbre das curvas da assinatura original do
carro e rosna o motor  traseiro.
José Luis, que vem restaurando os Vochos há 40 anos e descreveu como ficou "profundamente
triste" quando a decisão foi  tomada de parar o carro. Ele argumentou: “embora as peças sejam
agora mais caras ou muito difíceis para encontrarmos no  México? O apetite das pessoas
permanece inalterado”.
Para a artista visual mexicana de renome mundial, Betsabeé Romero o carro tem sido 
fundamental betaposta betaposta carreira. Em seu estúdio nos arredores da Cidade do México
Romar é situado ao lado um dos  cinco conchas Vocho escavadas que ela logo se fundirá para
criar uma ponte representando as viagens migrantes
"O Vocho é um  símbolo da nossa herança e com o qual todos podemos nos relacionar", disse
ela. “Todo carro tem uma história de  design; ele está exclusivamente democrático... Muitas
pessoas podem ter seu prédio favorito, mas não conhecem a arquitetura ou gostam do  estilo
artístico que você gosta sem saber quem foi criado nem quando foram criados". Não se trata
desse caso no  veículo: temos todo mundo como favorita para contar sobre isso."
As montadoras modernas enfrentam um enorme desafio na criação de uma  viatura que pode
atrair atenção global semelhante, mas se será possível recriar o incomparável status cult do
Volkswagen Beetle ainda  não foi visto.  
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